

賛否など態度決定に至った理由・討論

令和7年9月定例会	
議案番号 議案名	議案第 12号 令和 7 年度松戸市一般会計補正予算(第 5 回)
議員名・会派名等	政策実現フォーラム・社民
賛否態度	反対
賛否など態度決定 に至った理由や 討論	<p>(議会最終日の討論を持って説明とします)</p> <p>議案第 12 号令和 7 年度松戸市一般会計予算(第 5 回)の歳出についてですが、こちらについては、令和 7 年度松戸市松戸都市計画事業新松戸駅東側地区土地区画整理事業特別会計補正予算(第 1 回)への繰出金について質問をしました。</p> <p>しかし直接施工実施支援業務委託についての必要性や金額の妥当性などの懸念が総務財務常任委員会での質疑でも払拭される事はありませんでした。</p> <p>その為、この事業の財源として特別会計へ繰出されるものについては修正削除を提案しましたが、残念ながら、否決となってしまいました。</p> <p>私達政策実現フォーラム・社民は、市の財政運営への疑問や今後の見通しへの不安がある中で、大型事業の優先順位や進め方について再三指摘をしてきた所で、当初予算でも原案の中には、本来なら最優先に考えるべき市民生活に関わるものや、我々会派から提案し、応援していきたいような事業も多数含まれていたのですが、今後の市の財政状況に危機感を持ち、今こそ警鐘をならさなければならぬと考え、修正案が否決され後に、苦渋の選択ですが当初予算案にも反対とさせていただきます。今回も同様に補正予算そのものにも反対します。</p> <p>市長選挙を経て、新市長になり、先日の全員協議会で、財政運営の基本方針についても説明がありました。</p> <p>その中で実質単年度収支黒字化 3 カ年計画というものが示され、経常収支比率 92%以下を維持するように改善していきたいとの事でした。</p> <p>しかしその後の一般質問でどのように実現していくのか?をお聞きしましたが、一般財源ベースで40億円の改善を目指してはいるが、歳入も歳出も具体的な数値目標は設定されていませんでした。これもなるだけ早い段階でしっかり数値目標を設定するべきだと思います。いずれにしても一般財源ベースで40億円の改善というのは、か</p>

なりハードルが高いと思いますので、当然予算審査に望む上では、歳出、繰出金について、今まで以上に本当に必要なもの以外はできるだけ抑えていかなければならないと考えています。

最後に、市の財政状況が明らかになり、事業そのものが良いものでも見直しや、凍結を選択していかなければならない中で、何を優先して行っていくべきなのか？議会、議員の判断もますます難しくなってきたと思います。

本当に今必要なものなのか？
緊急性はあるのか？
公益性はあるのか？
そういう事をしっかり見極めて優先順位をつけていかなければなりません。

今こそ懸命な判断でしっかりと議会を機能させ、市の未来を不安なきものにしていかなければならないと考え、反対とさせていただきます。